

28.01.2025 | Pressemitteilung

Seite 1 von 2

Weltkrebstag 2025: Opening-Party in der LINA Krebsberatungsstelle des Robert Bosch Krankenhauses am Dienstag, 4. Februar

Stuttgart, 28.01.2025. Das Robert Bosch Krankenhaus (RBK) lädt Betroffene, deren Angehörige und Interessierte am Dienstag, 4. Februar, ab 17 Uhr, zur Eröffnung der neuen Räumlichkeiten in die LINA Krebsberatungsstelle ein.

Das Team von LINA (= lebensweltorientiert, integrativ, nah und aufsuchend) nimmt den Weltkrebstag am 4. Februar 2025 zum Anlass und bietet im Rahmen einer Opening-Party Betroffenen, deren Angehörigen und Interessierten die Möglichkeit, in ungezwungener Atmosphäre bei Musik und Snacks, die neuen hellen und freundlichen Räumlichkeiten der Krebsberatungsstelle, das Team und seine Arbeit kennenzulernen.

[LINA](#) ist ein Unterstützungsangebot für vorwiegend junge Menschen bis etwa 50 Jahre mit einer Krebserkrankung. Das Team der LINA Krebsberatungsstelle steht Patientinnen und Patienten und deren Familien bei psychologischen, emotionalen und sozialrechtlichen Fragen zur Seite – unabhängig davon, ob die Therapie im Robert Bosch Krankenhaus oder einer anderen Klinik erfolgt.

Der Verein [„Freunde und Förderer des Robert Bosch Krankenhauses e. V.“](#) finanziert das Beratungsangebot LINA. Der 2004 gegründete Verein unterstützt auf Basis von Spendengeldern innovative Projekte und Forschungsvorhaben, die nicht durch die Regelversorgung abgedeckt sind. Darüber hinaus unterstützt der Verein [LINA Support](#) den Arbeitsbereich praktisch und finanziell.

Opening-Party der LINA Krebsberatungsstelle, Robert Bosch Krankenhaus

Wann?

Dienstag, 4. Februar 2024, ab 17 Uhr

Wo?

Krebsberatungsstelle LINA
Yitzhak-Rabin-Straße 3
70376 Stuttgart (Burgholzhof), Nähe Robert Bosch Krankenhaus

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.
Der Eintritt ist frei.



Robert Bosch Krankenhaus

Robert Bosch Krankenhaus

Seite 2 von 2

Die Robert Bosch Krankenhaus GmbH (RBK) ist ein von der Robert Bosch Stiftung getragenes Krankenhaus am Bosch Health Campus in Stuttgart. Seit 1978 zählt das RBK, ein Krankenhaus der Zentralversorgung mit Funktionen der Maximalversorgung, zu den Akademischen Lehrkrankenhäusern der Universität Tübingen. Mit 1.191 Betten nehmen das RBK, das RBK Standort City, das RBK Lungenzentrum Stuttgart sowie die Klinik für Geriatrische Rehabilitation im Jahr bis zu 40.000 Patientinnen und Patienten stationär auf. Rund 3.000 Mitarbeitende sorgen dafür, dass sich die Patientinnen und Patienten individuell betreut fühlen. Der Bosch Health Campus vereint alle Institutionen und Förderaktivitäten der Robert Bosch Stiftung im Bereich Gesundheit: das Robert Bosch Krankenhaus, die Robert Bosch Gesellschaft für Medizinische Forschung mit dem Dr. Margarete Fischer-Bosch Institut für Klinische Pharmakologie, dem Robert Bosch Centrum für Tumorerkrankungen und dem Institut für Geschichte der Medizin, das Irmgard Bosch Bildungszentrum und das Robert Bosch Centrum für Innovationen im Gesundheitswesen.

Mehr Informationen unter www.rbk.de